Alfalfa production using saline drainage water†
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Abstract

A three-year study investigated the use of saline (EC < 6 dS m−1) drainage water for irrigation of salt-tolerant alfalfa in the presence of shallow saline groundwater. The irrigation treatments included: (1) irrigating twice between cuttings with nonsaline water, (2) irrigating twice with moderately saline water between cuttings, and(3) once between cuttings with moderately saline water. Yield data demonstrated an approximately 30% reduction in total yield over 3 years as a result of using the saline water for irrigation compared to irrigating with the nonsaline water. The overall alfalfa quality improved when irrigated with saline water compared to the non-saline water. However, both boron and chloride progressively accumulated in alfalfa plant tissue during each growing season when irrigated with saline water. The plant tissue boron and chloride values returned to previously low levels by the start of the next growing season due to the influence of winter rainfall and irrigating with low-salinity water at the break of dormancy. There was measurable accumulation of salt in the soil profile and in the shallow groundwater as a result of using saline drainage water for irrigation. A gradual decrease in depth to the shallow groundwater was observed as result of the lack of drainage capability. Electromagnetic induction proved adequate for characterizing root zone salinity with time. Published in 2010 John Wiley & Sons, Ltd.

Une étude de trois ans a examiné l'utilisation d'eaux de drainage salines (EC < 6 dS m−1) pour l'irrigation de luzerne tolérante au sel en présence d'eaux souterraines salines peu profondes. Les traitements d'irrigation incluaient: (1) deux irrigations entre les coupes avec de l'eau non-saline, 2) deux irrigations avec de l'eau modérément saline entre les coupes, et (3) une irrigation entre les coupes avec de l'eau modérément saline. Les données de rendement ont démontré une réduction approximative de 30% de la production totale sur 3 ans en raison de l'utilisation d'eau saline pour l'irrigation comparée à de l'eau non-saline. La qualité globale de la luzerne s'est améliorée lorsqu'irriguée avec de l'eau saline comparée à l'eau non-saline. Cependant, le bore et le chlorure se sont progressivement accumulés dans le tissu végétal de la luzerne pendant chaque période de végétation lorsqu'irriguée avec de l'eau saline. Les teneurs en bore et en chlorure du tissu végétal sont revenues aux niveaux précédemment bas au début de la période de végétation suivante en raison de l'influence des précipitations d'hiver et de l'irrigation avec de l'eau à faible salinité au moment de la dormance. Il y avait une accumulation mesurable de sel dans le profil du sol et dans les eaux souterraines peu profondes en raison d'utilisation d'eaux salines de drainage pour l'irrigation. Une diminution progressive du niveau des eaux souterraines peu profondes a été observée en raison du manque de capacités de drainage. L'induction électromagnétique a prouvé être adéquate pour caractériser la salinité de la zone racinaire en fonction du temps. Published in 2010 John Wiley & Sons, Ltd.
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